PROPUESTA DE TRABAJO

PRESENTADA POR: SANDRA PATRICIA TORRES RODRÍGUEZ LICENCIADA EN EDUCACIÓN BÁSICA CON ÉNFASIS EN CIENCIAS NATURALES Y EDUCACIÓN AMBIENTAL

LUGAR DE RESIDENCIA BARRIO BOSA CARBONELL

PROPUESTA DE TRABAJO

Trabajaría la Educación Ambiental desde los colegios educando sobre lo importante que es proteger y preservar nuestro entorno., involucrar a los estudiantes por medio de proyectos y campañas, para manejar el tema del reciclaje en cada Institución, dentro y fuera de ella; la eficiencia energética por medio de placas solares, huertas escolares (si no hay espacio dentro del colegio lo haríamos en una zona verde cerca de él.

Lograr que las Instituciones Educativas programen visitas y excursiones a lugares como; el Jardín Botánico, humedales, parques Naturales, etc. Para que los estudiantes conozcan y sientan el Mundo Natural cerca, lo palpen con sus sentidos, vean lo hermoso que es y en sus manos esta cuidarlo.

Crear un grupo de lideres ambientalistas en cada colegio, para que apoyen el trabajo del cuidado del Medio Ambiente, dentro de la Institución y con la comunidad que lo rodea. Este grupo debe estar formado por estudiantes de todas las etapas, padres de familia, docentes del área de Biología o Ciencias Naturales, un vecino del alrededor del colegio. Donde ellos se reúnen y proponen ideas planifican actividades, llegan a acuerdos, y deciden las mejores alternativas para solucionar problemas ambientales que tengan en el momento.

Hace un año empecé a trabajar con mi familia; debido al desorden que encontré en casa de mis allegados; acumuladores, compradores compulsivos y la falta inadecuada que le daban a los residuos, comencé a realizarlo conmigo misma luego lo he venido llevando a cada hogar cercano padres, suegra, cuñados etc. Y ahora quiero compartirlo con más gente.

Me centraría en los núcleos familiares para lograr que la comunidad se eduque en el tema del cuidado con el Medio Ambiente, por medio de talleres sobre los contenidos de minimización, acumulación, consumismo, reciclaje, así aprenderá cada miembro de las familias para ponerlo en práctica en su hogar y con la comunidad que le rodea en su vida diaria.

Teniendo en cuenta estos talleres se pueden hacer con el apoyo de las juntas de Acción Comunal quienes convocaran a la comunidad para que asistan a ellos por el bien del entorno donde conviven.

En todos los hogares hay cosas que no se utilizan ya sea porque están dañadas, pasaron de moda, son recuerdos, pero hay las seguimos guardando formando acumulación. Comprando a veces dos o tres artículos de los mismos porque no los encontramos en el desorden, o ni nos acordamos que existe. No vemos que necesitamos.

Cuando se recicla pueden entregarles las bolsas separadas a los recicladores o en otro caso venderlo para comprar cosas que necesiten. Si se unen por cuadras lo pueden hacer para un bien común; arreglos, decoración de navidad, o ayudar a alguien etc.

Empecemos enseñándole a la gente que, por medio de minimizar, reutilizar, separar, reciclar, día a día desde el seno de su hogar contribuye al cuidado del Medio Ambiente.

Mi finalidad es hacer que cada hogar se sienta limpio, agradable, y sobre todo con una sensación de motivación y satisfacción de ayudar a la sociedad, con un objetivo que nos involucra a todos los humanos de `proteger el Medio Ambiente.